



Professionelle bænkslibe- og polermaskiner



Professionelle Doppelschleif- und Poliermaschinen



Professional double-ended bench grinders



SC 200POT



SC 200POE - SC 200POT

DK SC 200POE - (1x230V) SC 200POT (3x400V) med polerskærme, spindler og polerskiver. Kan fås på stander med og uden afsugning. Vandkar i foden til afkøling af emner. Rolig gang. Kraftige motorer. Sikkerhedsafbryder med nødstopfunktion. 5 års motorgaranti. Skærme er med udsugningsstuder.

D SC 200POE - (1 x 230 V) SC 200POT (3 x 400 V) mit Polierschutzhauben, Spindeln und Polierscheiben. Erhältlich auf einem Ständer mit und ohne Absaugung. Wasserbehälter zum Kühlen von Schleifstücken im Fuß. Ruhiger Lauf. Starker Motor. Sicherheitsschalter mit Not-Stopp-Funktion. 5 Jahre Garantie auf den Motor. Alle Maschinen sind mit Absaugungsstutzen.

GB SC 200POE - (1x230V) SC 200POT (3x400V) with polishing guards, spindles and polishing mops. Can be supplied with a pedestal and built-in, heavy exhaust system. Water container in the base for the cooling of objects. Heavy-duty motors. Safety switch with circuit breaker function. 5-year guarantee on the motor. Guards are complete with spigots for dust extraction.

SC 200EP - SC 200TP

DK SC 200EP - (1x230V) SC 200TP (3x400V) med NK grov slibeskive og spindel med polerskive. Kan fås på stander med og uden afsugning. Vandkar i foden til afkøling af emner. Afbalancerede slibeskiver. Rolig gang. Kraftige motorer. Sikkerhedsafbryder med nødstopfunktion. 5 års motorgaranti. Skærme er med udsugningsstuder.

D SC 200EP - (1 x 230 V) SC 200TL (3 x 400 V) mit NK, grobe Schleifscheibe und Spindel mit Polierscheibe. Erhältlich auf einem Ständer mit und ohne Absaugung. Wasserbehälter zum Kühlen von Schleifstücken im Fuß. Ausgewuchtete Schleifscheiben. Ruhiger Lauf. Starker Motor. Sicherheitsschalter mit Not-Stopp-Funktion. 5 Jahre Garantie auf den Motor. Alle Maschinen sind mit Absaugungsstutzen.

GB SC 200EP - (1x230V) SC 200TP (3x400V) with NC grey coarse grinding wheel and polishing mop. Can be supplied with a pedestal and built-in, heavy exhaust system. Water container in the base for the cooling of ground objects. Balanced grinding wheels. Heavy-duty motors. Safety switch with circuit breaker function. 5-year guarantee on the motor. Guards are complete with spigots for dust extraction.

Type	Varenummer	Skive størrelse	Polerskive	Spænding	Omdr./min	Ydelse	Mål L-B-H	Vægt
Modell	Art.-Nr.	Scheibengröße	Polierscheiben	Spannung	U/min.	Leistung	Maße L-B-H	Gewicht
Type	Article number	Wheel size	Polishing wheel	Voltage	Rpm	Motor	Measurement. L-W-H	Weight
SC 200POE	263 71 5001	-----	200x25x6ø	1x230-50Hz	3000	650 watt	440x260x290 mm	15,3 kg
SC 200POT	263 71 4001	-----	200x25x6ø	3x400-50Hz	3000	750 watt	440x260x290 mm	15,3 kg
SC 200EP	255 71 1001	200x25x32ø	200x25x6ø	1x230-50Hz	3000	650 watt	440x260x290 mm	15,3 kg
SC 200TP	255 71 3001	200x25x32ø	200x25x6ø	3x400-50Hz	3000	750 watt	440x260x290 mm	15,3 kg